



国府だより

小松市立国府小学校
青木 敬子
令和7年11月27日
No. 18

収穫祭で、感謝の思いを伝える！

5年生が、米作り体験を通してこれまで学んだことをまとめ、お世話になった嵐様に来ていただいた「収穫祭」で発表しました。初めに、劇で「米作りの今と昔、これからのコメ作り」を表現しました。その後「はいこめたべて」を歌ったり、スポーツフェスティバルで学んだダンスを披露したりしました。最後に嵐様へ感謝の思いを伝えました。司会やあいさつ、発表をやり遂げた5年生から、次の国府小を担っていく力強さを感じました。

これまで、嵐様にはお忙しい中、米づくり体験のために日時の調整やご指導等、多くのお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。このような貴重な体験を通して、子どもたちは、自分自身の視野を広げ、様々なことに興味・関心を抱き、さらによりよく成長できたと感じています。本当にありがとうございました。



プラスラストコンサート

11月25日、プラスのラストコンサートをしました。練習時間があまりとれない中でしたが、一生懸命に練習をし、演奏する力をつけてきました。立派な演奏に、拍手喝采でした。

※地域の方で、小学校のプラスバンド部の練習を手伝っていただける方を募集しています。(15:45~15:30頃) 詳しいことは、学校まで連絡をください。よろしくお願いします。

